



**COMMUNIQUE DE PRESSE du 05 juillet 2021**

### **Le Haut Conseil à l'Égalité s'engage dans le cadre du Forum Génération Égalité**

Dans le cadre du Forum Génération Égalité, le HCE a pris **deux engagements spécifiques** qui s'ajoutent à l'ensemble de ses actions constantes en faveur de la diplomatie féministe et des droits des femmes.

- 1- Dans la coalition d'action « Justice et droits économiques », **sur la question de l'autonomisation économique des femmes et de leur accès aux sphères décisionnelles**, en lien avec les instances nationales consultatives de 16 Etats et gouvernements francophones, pour un plaidoyer renforcé et des politiques innovantes en la matière ;

**Consultez les recommandations des instances nationales consultatives en matière d'égalité femmes-hommes.**

- 2- Dans la coalition d'action « Violences de genre », **sur l'évaluation de la politique française de lutte contre les violences conjugales**, à travers la publication annuelle du tableau d'indicateurs qu'il a publié pour la première fois cette année. Cet outil novateur, fruit d'un travail de partenariat avec les ministères chargés de mettre en œuvre la politique contre les violences conjugales et les associations concernées est destiné à appréhender au mieux la réalité multiple des violences conjugales et l'adaptation de la réponse publique.

**Consultez le tableau de bord d'indicateurs sur la politique de lutte contre les violences conjugales.**